

## Pressemitteilung

Würzburg, 11. Mai 2023

### Spendenaktion zum Sparkassenjubiläum in Schwarzach

Seit fünf Jahrzehnten gibt es in der Marktgemeinde Schwarzach eine Sparkassenfiliale. Die Sparkasse Mainfranken Würzburg nahm das Jubiläum zum Anlass, die Kindergärten St. Felizitas in Münsterschwarzach, St. Josef in Stadtschwarzach und St. Laurentius in Schwarzenau mit je 500 Euro zu unterstützen.

Bürgermeister Volker Schmitt traf sich mit dem Sparkassen-Vorstandsvorsitzenden Bernd Fröhlich, Gebietsdirektor Heiko Därr und Beratungcenterleiter Wolfgang Kober zu einer symbolischen Scheckübergabe in der Filiale in der Schweinfurter Straße. Johanna Sendner, Marco Kurzward und Harald Funsch bedankten sich im Namen der geförderten Einrichtungen für die Sparkassenspenden.

Die Kundinnen und Kunden der Filiale wurden zum Jubiläum vom Sparkasenteam mit einem Umtrunk begrüßt.

*Bild von links nach rechts: Doris Sauer (Kundenberaterin Filiale Schwarzach), Wolfgang Kober (Beratungcenterleiter), Alexandra Schrauth (Kundenberaterin Filiale Schwarzach), Marco Kurzward vom Kindergarten St. Felizitas Münsterschwarzach, Gebietsdirektor Heiko Därr, Johanna Sendner vom Kindergarten St. Laurentius Schwarzenau, Bürgermeister Volker Schmitt, Harald Funsch (Caritas Kitzingen für den Kindergarten St. Josef in Stadtschwarzach), Vorstandsvorsitzender Bernd Fröhlich*  
*Bildquelle: ew print, Sparkasse Mainfranken Würzburg*

**Ihr Ansprechpartner:**

Stefan Hebig  
Abteilungsleiter Kommunikation

Telefon: 09 31/ 38 2 - 67 00  
E-Mail: stefan.hebig@sparkasse-mainfranken.de